
Pièces 6 Pièces

Superficie 234 m²

Référence 243

Prix 1 890 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Villa en pierre, signé par l'architecte Robert Dallas. Situé à la Colle sur Loup dans

un quartier réputé et réisdentiel.  Le mas est réalisé avec des matériaux de qualité

qui lui donnent une belle authenticité. La propriété est construite sur un terrain de

3.300  m2  et  possède  une  superficie  de  270  m2  .Toutes  les  pièces  de  la  villa

donnent sur le jardin et la piscine. Quatre chambres, et quatre salles de bains, ainsi

qu'un  appartement  aménagé  en  deux  pièces  .  Villa  entièrement  climatisée.

Chauffage  par  le  sol.  Garage  deux  voitures.  Parking...Arrosage  automatique  et

éclairage. Piscine...Le tout ...

Stone  villa,  signed  by  architect  Robert  Dallas.  Located  in  La  Colle  sur  Loup  in  a

renowned residential area. The farmhouse is made with quality materials which give

it  a  beautiful  authenticity.  The property  is  built  on  a  plot  of  3,300 m2 and has  an

area of 270 m2. All the rooms of the villa overlook the garden and swimming pool.

Four  bedrooms,  and  four  bathrooms,  as  well  as  a  two-room  apartment.  Fully

air-conditioned  villa.  Underfloor  heating.  Two  car  garage.  Parking...Automatic

watering  and  lighting.  Swimming  pool...All  close  to  the  village  of  Saint  Paul  De

Vence as well as 20 minutes from ...

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence
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